

## PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

De acuerdo a noticias publicadas en el diario *Nius*, en el año 2019 la tasa de temporalidad en el sector público escaló hasta el 28% (26% en el sector privado) y más de la mitad de los trabajadores con un contrato temporal tienen más de 40 años.

El sector público, de acuerdo a lo mencionado por el citado diario, daba trabajo en el año 2019 a 3.253.000 personas, de las que 905.000 son temporales. Dentro de esa cifra se incluyen los contratos eventuales, por obra y servicio, para cubrir ausencias, de aprendizaje, etc. Los llamados "interinos" calculan que ellos rondan los 800.000. Es decir, casi el 90% del total.

En base a estos motivos se formula las siguiente:





GRUPO PARLAMENTARIO

## **PREGUNTA**

- 1. ¿Cuántos trabajadores de la Administración Central con contrato temporal están trabajando en la provincia de Valladolid?
- 2. De la cifra del punto anterior, ¿Cuántos son "interinos"?
- 3. ¿Existe un plan específico para reducir la temporalidad en la contratación del sector público?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de septiembre 2020.

D. Pablo Saez Alonso-Muñumer

Diputado GP/Vox

Dha. Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX